

A SON EXCELLENCE

MGR DONATO SBARRETTI, ARCHEVÈQUE D'EPHESUS, DÉLÉGUÉ
APOSTOLIQUE AU CANADA

EXCELLENCE.—Les élèves du Collège de Saint-Boniface ont été plusieurs fois honorés par la visite de personnages d'une grande distinction et d'une haute autorité, mais rarement ont-ils eu le bonheur de pouvoir saluer en eux le Représentant du plus illustre des monarques, le Délégué du Souverain Pontife.

Aussi, est-ce avec la plus sincère cordialité qu'ils souhaitent la Bienvenue à Votre Excellence.

En vous trouvant ce soir dans cette enceinte, Monseigneur, entouré de Pères dévoués à l'œuvre de l'éducation et de jeunes gens qui vous acclament, vous ne restez pas insensible. Votre regard se porte en arrière vers ces jours heureux où vous poursuiviez avec succès le cours de vos études, votre cœur évoque la douce vision de vos anciens maîtres et de vos chers professeurs. Avec vous, nous bénissons ces années fécondes écoulées dans un travail sérieux et constant. La science et les lumières que Votre Excellence y a puisées servent aujourd'hui à éclairer l'Eglise du Canada et à faire régner la paix parmi ses enfants.

Dans cet immense pays du Manitoba, Excellence, les Catholiques ne sont qu'une poignée, semence petite, mais semence féconde jetée par le Divin Moissonneur à travers nos sillons.

Enfants de ces Catholiques, nous venons chercher dans ce Collège une éducation forte, mais avant tout chrétienne,

Nous nous préparons pour les grandes luttes qui nous attendent dans un avenir peu éloigné. La lutte ! sans doute, elle est partout, mais dans notre pays, elle sévit avec plus de ténacité et se fait dans des conditions peu favorables pour les Catholiques. Leur petit nombre, leurs ressources pécuniaires limitées, la nécessité de contribuer à l'en-